
“We Serve” 精神で  地域に誇れる感動の奉仕を！334-C地区スローガン

地域に開かれた富士宮ライオンズクラブ会長スローガン
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　11月2日㈪、当クラブのＣＮ56周年記念例会が
開催されました。1964年11月1日にＣＮが実施さ
れ以来56年が経過しました。その間昨年のＣＮ55
周年記念大会で披露されたように代々の会長を中
心に地域に根ざした多くの奉仕活動が行われてき
ました。歴史を振り返りＣＮ以来現役として長い
間活躍下さいましたＬ塩澤 實藏、Ｌ河原崎 澄雄
に対して記念の花束を贈呈し慰
労しました。メンバースピーチ
では、過去の会長経験者として
Ｌ高山孝洋とＬ石田寛二にライ
オンズクラブの活動に対する思
いを語って頂きました。全会
員、更なる奉仕活動に向けて、
思いを新たにしました。

We Serve
（ウィ・サーヴ）

CN記念例会開催

▲ＣＮ記念例会での会長挨拶

▲Ｌ河原崎澄雄によるスピーチ ▲Ｌ高山孝洋人生を振り返りスピーチ ▲L石田寛二ライオンズクラブの思い出をスピーチ

▲ＣＮ記念例会にウィサーブ ▲L塩澤實藏チャーターメンバー挨拶

2020年11月2日㈪

台湾 佳里LC
富士宮市へマスク贈呈

富士宮LCへマスク贈呈

子供用（女の子5,000枚・男の子5,000枚）
大人用　10,000枚

大人用　10,000枚
▲セレモニー開催（11月19日） ▲佳里LCマスク寄贈の記者会見
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　昨年は信長まつりで初めて芝川地区での献血。今年
は信長まつりは中止になりましたが、本年度2回目の
芝川図書館での献血事業。昨年のイベント会場での献
血とは違い、日曜日の図書館。私は献血者が一体何人
来てくれるのか心配していました。ところが今回受付
62名、採血者47名。10月は富士宮市の人口13万2千
人内受付約190名（0.14%）、今回は芝川地区8千3百
人（0.74%）、地区民の1人あたりの意識の高さに驚
きました。これも旧芝川ライオンズクラブＬ鈴木弘の
活動のたまものと感謝いたしました。
　芝川地区でも1年に1度 "あそこへ行けば献血できる
よ" そう思ってもらえるよう活動を定着させたいです。

▲みんなで力を合わせて芝川献血成功へ

▲芝川での献血風景

▲参加した当クラブメンバー ▲モミジの苗木の植栽

芝川献血
三献委員会　Ｌ伊東　泉

環境委員長　Ｌ佐野昌孝
　3LC合同の『彩りある街道づ
くり』事業に参加しました。約
60本くらいのモミジの苗を、3班
に分かれて20本ずつスコップと
鍬で、土を入れ、水を加えなが
ら植樹しました。所々、石があ
り掘りにくい場所もありました
が、何とか植え終わりました。
何年か経って綺麗な紅葉が見ら
れるのが楽しみです。

　最初のアスクワン例会が行われ３名のゲス
トに参加していただきました。最初の取り組
みで、いろいろなご意見もありましたが、ゲ
ストにとっては例会の仕組みがわかり充実し
たものになりました。例会が始まるまでの間

皆さんに紹介して、名刺交換することが大切
だなと感じております。あと3回あります。
どなたでもいいので積極的に例会にお誘いく
ださい。

4Z3LC合同植樹実施
11月23日㈪　登山道沿い

会長　Ｌ望月達也ア ス ク ワ ン 例 会Ask1
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さよならパテオン MC・L情報・IT 委員会　Ｌ小泉芳民

▲さよならパテオン感謝の集合写真 ▲パテオンへ感謝の花束贈呈

▲フードバンクへ５万円贈呈

　11月第2例会は第1回目のアスクワン例会として
3名の訪問者を迎えて開催した。
　ゲストとして静岡県のフードバンク活動の状況
を説明していただくために「フードバンクふじの
国」の事務局次長にスピーチをお願いした。
　冒頭10月11日のライオンズ統一奉仕の日のフー
ドバンク事業に対する感謝の言葉をいただいた。
　毎年、国内では日本の米の生産量に匹敵する多
くの食糧が廃棄され、その一方で毎日の食事にも
事欠く人が増えている現況の中で、この2つの問
題を結び付け、処分する食料を有効活用し、各団
体の協力を得て「困ったときはお互い様」の心で
助け合う社会を目指す仕組みをお話しいただいた。
　この制度の補助対象者は生活保護受給一歩手前
の困窮者(就職後の初回給与受給前の困窮期等)に
なり、受給はフードバンク側が直接には渡さず、
困窮者が市や社会福祉協議会等の窓口に相談して
受給される仕組みになっている。
　このシステムは県下の全市町で設置されている
が、認知度が低いためまだまだ普及していないの

が現状である。
　食糧を集める起点はフードドライブといって県
下260拠点に回収ボックスを置いているが、さら
に多くしたい。また受給希望者への認知度も十分
でないためこの制度を知らなく、活用できないで
いる人もいる。多くの困窮者に知ってもらい、ま
た無駄にされている食料を活用して「もったいな
い」を「ありがとう」に変える社会を目指すため、
会員の広報力と人材力を駆使し、活動を広めてい
ただくよう、協力して欲しいと熱く話された。

　長い間当クラブ2回の月例会場として、お世話
を頂いたパテオン様が11月末日をもって廃業され
ました。
　12月の第1例会より新しい会場がフォレストヒ
ルズとなります。
　返り見ますと、奇しくも私が会長を仰せつかっ
た2003年7月より、以前の富士宮ニューグランド
ホテルから移動して新たにパテオンが新例会場と

なりました。以来17年間の長きに渡り利用させて
いただいた事になります。
　通常の例会に加えて、折々の特別例会や節目の
周年行事会場として、さまざまな行事をして参り
ました。その都度私達の要求に応えてくれまし
た。料理やイベントの舞台作り、照明など、楽し
かった事が思い出されます。ここ1年はコロナ禍
と言う事で食事や席の間隔を取る等、違った苦労
をおかけしましたが、広い会場であったため、距
離をとる事ができましたが、新しい会場ではどう
でしょうか。
　最後に長い間の
お世話に対して、
心からの御礼を述
べたいと思いま
す。長い間本当に
ありがとうござい
ました。

「もったいない」を「ありがとう」へ
11月17日㈫　於 パテオン

MC・L情報・IT 委員会　Ｌ足立一教
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2020年11月2日㈪
於 パテオン11月第1例会

会員数及び出席率
正会員 家族会員 終身会員 優待会員総会員数

公務欠席
1

無届欠席
1

出席率

46 14 265

届出欠席
2 93％

不在会員
33

2020年11月17日㈫
於 パテオン11月第2例会

会員数及び出席率
正会員 家族会員 終身会員 優待会員総会員数

公務欠席 無届欠席 出席率

46 14 265

届出欠席
3 93.5％

不在会員
3

事
業
費
会
計
運
営
費
会
計

申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
ド ネ ー シ ョ ン
欠 席 フ ァ イ ン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

20件
12件

1件
40件

73,000円
24,000円

500円
4,000円

101,500円

事
業
費
会
計
運
営
費
会
計

申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
ド ネ ー シ ョ ン
欠 席 フ ァ イ ン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

13件
2件

3件
42件

40,000円
4,000円

1,500円
8,400円
53,900円

第 1355例会 第 1356例会

CN記念例会

例会の食事 例会の食事
　前回に続きメインはエビ。

今回は天ぷら。オーソドック

スな野菜天も入りボリューム

満点。左上の変わり種スペー

スはネバネバしていたのでび

っくりしたがオクラのマヨネ

ーズ和えでした。下段は山菜

のこごみと白飯。勝手に切望

していた小梅とゴマ塩は無く

地味。右は煮魚。次の例会はパ

テオン最後のお別れ弁当です。

　とうとうパテオンとのお別れ

弁当。見るからに豪華になって

います。メインはトンステーキ。

付け合わせのポテトやプチトマ

トも入り彩も綺麗。左上の変わ

り種スペースはつくねとハムで

今回は普通。ご飯はピラフで少

なめ。魚のピリ辛マリネ？ケー

キも付いてかなりのボリューム。

これがパテオン最後の弁当と思

い味わい完食しました。

副委員長の疑問
副委員長はふと「もう１２月か」と思いました。そこで、「あなた
の家のクリスマス」というテーマにしてみました。

副委員長の末娘がなぜか野球を始めてしまったので、「少年
野球を通して学んでほしいことは」と問いかけてみました。

Ｌ○川泰○
　クリスマスはイエス・キリストの降誕祭です。しかし、
私の幼少期のクリスマスは、家が日蓮正宗大石寺の檀家で
すのでクリスマスを祝うことはほとんど無かったです。私
は横浜の叔母の所に小学校高学年から中学生のころ夏休み
は海、冬休みは年末によく遊びに行きました。義理の叔父
は横須賀の米軍基地で働いていたので、クリスマスパーテ
ィーを開いてくれて楽しい思い出でした。
　私はキリスト教ではありませんが、自分の子供にも思い
出になる様心がけてきました。又今は孫にも心に残るクリ
スマスにと思っています。

Ｌ角△明□
　自分の子供が2人貴船ビーバーズに所属しています。昨年
の記念事業で頂いた防球ネットを大いに活用し日々練習に
励んでいます。コロナの影響で4月からの3か月間活動が出
来ず、子供たちは自主練だけの活動でつまらない日々を過
ごしていましたが新しい野球スタイルで頑張っています。
少年団を通じて学んでほしいことは、礼儀・仲間たちとの
助け合い・強い心・競争力・自主性です。日々の学校生活
の中では教えてくれないことがたくさんあります。
　そんな子供たちの成長を見て行くことがとても楽しいです。
貴船ビーバーズ団員募集中です。

第1例会
第2例会

▲Ｌ渡邊賢一
スポンサーキ
ーパー賞おめ
でとうござい
ます

▲Ｌ西川恒彦
・Ｌ芦澤盛二
へラベルピン
贈呈


